

Introducción al *Dossier*: Egiptología Iberoamericana (segunda parte)



Marcelo Campagno

Universidad de Buenos Aires / Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas, Argentina

Sucede con el tiempo algo parecido a lo que sucede con el espacio: a medida que uno se aleja del objeto, la mirada reconoce menos detalles y aflora más nítido el contexto. Este dossier constituye la segunda y última parte de un conjunto de trabajos cuyas ideas fueron presentadas en el *VII Congreso Iberoamericano de Egiptología*, organizado por el Instituto de Historia Antigua Oriental “Dr. Abraham Rosenvasser” de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires, y celebrado entre el 5 y el 7 de septiembre de 2022. Han pasado ya dos años desde la realización de aquel evento y estamos a medio camino respecto del VIII Congreso, que organizará el Institut d’Estudis del Pròxim Orient Antic de la Universidad Autònoma de Barcelona. Y a la distancia, quizás sea cierto que se ve más claro. Al menos, se ve más claro aquel aciago contexto, circunstancial, de la pandemia y la enorme incertidumbre que proyectaba sobre la posibilidad de organizar un evento de esta importancia. Y se ve más claro también el resultado: el de haber contribuido, desde la Universidad de Buenos Aires y por primera vez desde este lado del Océano, a la construcción de este espacio de pensamiento que llamamos Egiptología Iberoamericana. Es tiempo ahora de ceder la antorcha: con esta publicación, nuestra misión queda definitivamente cumplida.

M.C.